

## Granollers

## Viviendas Municipales, S. A. disponía de 247 millones

Según el Banco de Crédito a la Construcción, la promotora rechazó el préstamo bancario para acogerse a otro régimen de protección oficial

El pasado 25 de enero, publicábamos una crónica de Granollers en la que nuestro corresponsal en aquella ciudad se hacía eco de unas manifestaciones del alcalde en relación con el caso de la promotora «Viviendas Municipales de Granollers, S. A.» y, más concretamente, del problema de la plaza Barangé. La dirección general del Banco de Crédito a la Construcción nos ha remitido ahora su punto de vista sobre el particular.

«1.° Viviendas Municipales de Granollers, S. A. —dice el escrito de referencia—, llevó a cabo la promoción de viviendas que se cita acogiendo al régimen de «viviendas subvencionadas», dentro de las viviendas de protección oficial. Las condiciones de financiación de este tipo de viviendas están reguladas por la Orden del Ministerio de Hacienda de 28 de diciembre de 1974, en la que, entre otras características, se establece que la cantidad máxima a conceder de préstamo para este tipo de promociones es de 650.000 pesetas por vivienda.

## La solicitud

2.° Al amparo de dicha disposición, Viviendas Municipales de Granollers, S. A., solicitó, con fecha 7 de marzo de 1977, un préstamo al Banco de Crédito a la Construcción por importe de 247 millones de pesetas, correspondiente a las 380 viviendas que constituían la promoción y que, a 650.000 pesetas de préstamo por vivienda, supone la cifra máxima de préstamo para la promoción contemplada, de acuerdo con la citada disposición.

3.° Con fecha 4 de noviembre del mismo año, la comisión segunda de este Banco acordó conceder la totalidad del préstamo solicitado: los mencionados 247 millones de pesetas.

Por consiguiente, el Banco concedió el préstamo en la cuantía máxima que le solicitó Viviendas Municipales de Granollers, S. A.

## Cambio de proyecto

4.° Comunicada a Viviendas Municipales de Granollers, S. A., la concesión de dicho préstamo, con fecha 2 de diciembre de 1977, la citada entidad presentó escrito al Banco solicitando renunciar al mismo, acompañando certificación del acuerdo adoptado por el Consejo de Administración de Viviendas Municipales de Granollers, S. A., en sesión de 9 de noviembre del mismo año, en el que, entre otras cosas, se dice lo siguiente:

«Asimismo, da cuenta de una carta recibida del señor Izquierdo, del Banco de Crédito a la Construcción, por la que comunica la concesión del préstamo solicitado. Los reunidos, por unanimidad, acuerdan renunciar a este préstamo, por haberse cambiado el proyecto a «viviendas sociales», así como dar las gracias al citado señor Izquierdo por el interés demostrado en la concesión del préstamo.»

5.° Como consecuencia de la solicitud de renuncia mencionada, la comisión segunda del Banco de Crédito a la Construcción acordó la correspondiente anulación del préstamo concedido, en su sesión del 16 de diciembre de 1977.

## Cuantía máxima

6.° Por lo tanto, y en relación con la actuación de este Banco en la promoción de viviendas a que se hace referencia en la crónica aparecida en ese diario, estimo preciso subrayar:

a) Que el Banco concedió la cuantía máxima que permite la Orden del Ministerio de Hacienda, Orden que regula las condiciones de financiación del tipo de viviendas promovidas por Viviendas Municipales de Granollers, S. A., y que esa es la cuantía, precisamente, que solicitó la propia entidad.

b) Que mediante escrito de 28 de noviembre de 1977, firmado por el secretario de su Consejo de Administración, la propia promotora renunció expresamente al préstamo concedido con el fin de poder acogerse a otro régimen de viviendas de protección oficial.»

## Lérida

## Ha sido creado el archivo fotográfico provincial

Desde hoy pueden ser consultadas las 8.000 reproducciones recogidas por el Instituto de Estudios Ilerdenses

Desde hoy están a disposición de los estudiosos las 8.000 reproducciones fotográficas que contiene el archivo que pone a su disposición el Instituto de Estudios Ilerdenses. Recoge variados aspectos de la ciudad de Lleida y de distintas poblaciones de las comarcas leridanas.

El Instituto de Estudios Ilerdenses, ha terminado la fase de catalogación y tiene dispuesta para la consulta una serie de reproducciones fotográficas que, en número de ocho mil, recoge varios aspectos de la capital y de las tierras de Lleida. Nuestras bellezas artísticas y naturales, las actividades, exposiciones, festejos populares, actos, monumentos, personajes y múltiples facetas más, atesora el archivo fotográfico provincial que desde hoy se halla a disposición de los estudiosos.

Integran los fondos cinco mil fichas de poblaciones y tres mil de la capital, siendo de notar el interés que ofrecen algunas fotografías por su belleza, otras de principios de siglo por el curioso contraste y numerosas por reproducir obras de arte desaparecidas.

La institución se muestra satisfecha de poder ofrecer este servicio que permite un más completo conocimiento así de nuestras gentes como de la vida y expresiones artísticas, de la cultura,

## Seva

## Reforma y ampliación del servicio de aguas

Recientemente han salido a subasta —según anuncio hecho público en el «Boletín Oficial del Estado»— las obras de reforma y ampliación de la red de distribución de aguas del municipio de Seva, por un importe base de licitación que asciende a 4.074.322 pesetas.

La mejora que va a abordar el Ayuntamiento de esta localidad osonense —sobre el proyecto confeccionado en su día por los equipos técnicos municipales— comprenderá la renovación de parte de las actuales instalaciones y la extensión del suministro de agua potable a las zonas que aún carecen de este servicio, según se nos ha informado al respecto. — F. M.

en suma, que tratamos de difundir con el más noble anhelo.

Importantes novedades en la Feria de Sant Miquel

En el curso de la última reunión del comité ejecutivo de la feria de Sant Miquel, se ha aprobado el presupuesto extraordinario para la celebración del XXV aniversario de la feria de Sant Miquel.

Coincidiendo con este aniversario, la feria editará un folleto conmemorativo de la efeméride y, asimismo, está prevista la celebración de «Las Jornadas de las ferias españolas», durante los días del certamen.

Dichas jornadas agruparán en el recinto ferial de Lleida aquellos exponentes más destacados de las diversas ferias nacionales, exhibiendo los productos más característicos de la geografía española.

Entre los temas tratados en la reunión, destaca, también, el proyecto de mejorar diversas instalaciones del recinto de la feria, con lo cual se conseguirá una adecuación mucho mayor del actual espacio ferial. — Aurelio BAUTISTA.

## Badalona

## Parvulario destruido por vándalos

Recientemente se ha producido un acto de vandalismo contra los aularios del Gran Sol, ubicados en el barrio de Llefiá. Un grupo de arquitectos que dirige unas obras para la construcción de centros escolares manifestó su repulsa por estas gamberradas, que suponen grandes destrozos para las empresas adjudicatarias, así como retrasos en la ejecución de las obras.

Al parecer, cierto número de individuos entró en los aularios del Gran Sol, cuyo mobiliario destruyeron por completo, embadurnando con pintura las paredes, las mesas, fotocopiadora, máquina de escribir y otros objetos. También se llevaron algunas cosas de poco valor. La directora del servicio municipal de Cultura, Mireia García, se personó en los locales de los parvularios junto con algunos padres de la Asociación del colegio, a los que manifestó su repulsa. Según dijo, estos hechos o bien son realizados por dementes, o bien por personas con una oscura intencionalidad, pues no resta otra explicación.

Por su parte, los padres solicitaron del Ayuntamiento una mayor preocupación ante el hecho de que, desde las vacaciones de Navidad, han saqueado las aulas cuatro veces, de las que ésta ha sido la de mayor relevancia. — Mario ABELLAN.

## Torroella de Montgrí

## Presentación del «Cercle d'Agermanament Occitano-Català»

Con la organización del Casal del Montgrí, tendrá lugar el próximo sábado, a partir de las seis de la tarde, en Torroella de Montgrí, la presentación del «Cercle d'Agermanament Occitano-Català», para lo cual se ha programado una sesión de cine occitano, una conferencia sobre «El català i l'occità comparsats» por Robert Lafont y Maria Dolors Duran, para concluir con una mesa redonda en relación al tema «Occitània avui, l'espai occitano-català i objectius del Cercle d'Agermanament Occitano-Català» con intervención diversa de destacadas de destacadas personalidades. — J. VILA.

## El Masnou

## Un «casal» para más de 1.800 ancianos

Se calcula que hay más de 1.800 ancianos en la población, que podrán hacer uso de los servicios del recientemente inaugurado «Casal dels Avis», situado en «Can Malet», en los bajos de la histórica masía, transformada a cargo del Ayuntamiento. Los jardines públicos de «Can Malet» han sido ornamentados con una obra de jardinería muy conseguida. Todos los ancianos de la población, sin excepción, podrán hacer libre uso de los servicios del Casal, y hasta se está en conversaciones con la empresa de servicios urbanos con el fin de poder establecer unos bonos gratuitos para que los ancianos de Los Almendros y Maricel, zonas alejadas del centro de la villa, puedan, si lo desean, trasladarse al centro para acudir al Casal. Debe recordarse que en aquellas zonas de la población no hay un centro similar.

Una de las preocupaciones de los partidos políticos y, también, de las centrales sindicales mayoritarias es, precisamente, el dotar a los sectores de Maricel y Los Almendros de un Casal de Ancianos, así como de un dispensario de urgencias. El Casal recién inaugurado estará abierto todos los días laborables y festivos a partir de las 10 horas y los miembros de la Junta y asociados realizarán ellos mismos los turnos de servicio, por así decirlo, en el local.

Cabe significar, de todas formas, que todo el terreno de la masía «Can Malet», así como sus jardines, ha sido ganado para el pueblo, ya que en modo alguno se construirán viviendas en el sector. El Ayuntamiento lo ha dejado bien claro recientemente. — Pablo FERNANDEZ.

## CUADROS INTERESAN

Del Siglo XIX y primera mitad Siglo XX  
Teléfono 218-29-80 de 10 a 1

# entreviu

NUEVO COMPLEMENTO  
DE ACTUALIDAD

«Sally Pimentas»

24 págs. más

- IRAN, LA VENGANZA DEL PUEBLO: Fotos exclusivas del linchamiento de un general de la policía
- ANTONIO GADES: «Los auténticos terroristas están con el poder»
- METIMOS UNA MONJA EN EL PALMAR
- La prostitución homosexual, un mal rollo
- BILLETES FALSOS: Cómo se hacen, cómo se venden
- Activismo anarquista: «CUANDO INTENTAMOS CARGARNOS A FRANCO»
- LA BELLA DORITA, sexo de los años 30
- Por culpa del calzado: TODAS LAS MUJERES SUFREN DE LOS PIES

## AHORA MAS INTERVIU QUE NUNCA